



EN VIENA, AUSTRIA

Minera San Gerónimo recibe importante premio a la calidad excepcional

FRANCO RIVEROS B. / Región de Coquimbo

La Compañía Minera San Gerónimo alcanzó un nuevo hito al convertirse en la primera empresa minera del mundo en recibir el ESQR Quality Choice Prize 2024, galardón entregado por la European Society for Quality Research (ESQR), que reconoce la gestión de calidad excepcional de la empresa.

El premio –que fue entregado en Viena, Austria, a Patricio Rendic Lazo, presidente del directorio de CMSG, y a James Stefanic Mery, director de CMSG– distingue a las organizaciones que optimizan sus servicios mediante prácticas enfocadas en la calidad.

“Este premio llega en un momento crucial para nosotros”, señaló el gerente general de CMSG, Patricio Rendic Munizaga.

En esa línea, recalcó que “estamos enfrentando una nueva etapa para la compañía: una etapa de consolidación

La compañía se convirtió en la primera empresa minera a nivel mundial en obtener el premio Quality Choice Prize 2024 que destaca a las organizaciones que han demostrado gran gestión.

que nos permita seguir adelante con más fuerza y determinación, por lo que nos llena de orgullo que nuestros esfuerzos en calidad e innovación sean reconocidos a nivel internacional. Esto refuerza nuestra estrategia de ser diferentes, apostar a la calidad de nuestros productos y hacer un trabajo bien hecho.”

En cuanto a este reconocimiento, Constanza Espinosa, seremi de Minería, destacó el hecho que “empresas de origen regional como San Gerónimo sean reconocidas con el ESQR Quality Choice Prize 2024. Es un hito para



CEDIDA

El premio fue entregado en Viena, Austria, a Patricio Rendic Lazo, presidente del directorio de CMSG, y a James Stefanic Mery, director de la misma.

nuestra región, ya que se destaca la excelencia, innovación y compromiso con productos de calidad”.

En ese sentido, Espinosa espera que empresas locales “sigan creciendo y potenciando el encadenamiento productivo local, la creación de empleos de la zona y el fortalecimiento de nuestra economía, que es minera por excelencia. Sigamos potenciando una minería regional más robusta e innovadora”, agregó.

Por su parte, Ignacio Pinto, gerente de CORMINCO, aseguró que “es un gran orgullo para nuestro gremio que sea una empresa de la región la primera minera en el mundo que obtiene este reconocimiento y que además haya surgido desde sus propios clientes la intención de proponer su nombre”.

Según Pinto, “esto grafica muy bien

la forma como la mediana minería se ha ido perfeccionando en forma permanente, con estándares de calidad de nivel internacional que nos consolidan en un escenario de alta demanda que hoy tiene el mercado global”, cerró.

De esta forma, San Gerónimo se suma a otras grandes empresas, como Philips, BMW y Delta Airlines, en ganar el ESQR Quality Choice Prize, consolidando así, su liderazgo en la industria minera.

Cabe precisar que ESQR realiza un riguroso proceso de selección que incluye recomendaciones de ganadores previos y una exhaustiva investigación propia a fin de reconocer a las organizaciones que han demostrado una gestión de calidad excepcional y que maximizan el potencial de sus servicios a través de prácticas orientadas a la calidad.